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Il mea culpa della Camusso «Voucher? Era meglio se non li usavamo»

 «Credo che sia assolutamente evidente che era meglio non usarli». Così il segretario generale della Cgil,
Susanna Camusso, sull’uso da parte dello Spi dell’Emilia Romagna di voucher per retribuire attività
volontarie di alcuni pensionati.
 «Credo debba essere altrettanto evidente che del tema si discute perché si sta sostituendo del lavoro
strutturato con un lavoro
 che diventa lavoro nero».
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